

優美です♪

実は先週の土曜日に”スマートリンクセラピー”
を行うカイロプラクティックに
行ってきました。

私は10年ほど前より顎関節症で
右肩こり、右首こり、右腰痛、右手足のしびれなど
色々な症状が出ていたのですが、
これまでは歯科関係にしか
目をむけていなかったのです。

どこへ行って何をしてもらっても身体の不調は
治りませんでした。

ところが先日、また症状が辛くなってきたので
久々に検索してみた時に
ふと目に留まったのがここ（自宅から自転車で10
分！）でした。

HPで確認し、予約して行ってみると、まずは症状の
聞き取りから始まって

30分程の治療に対する説明がありました。

それは、”自然治癒力”のお話でした。

元々身体は自分で不調を修正することが出来るが、脳
にストレスがかかり、
正しく信号が出せずに身体に歪みが発生、そして様々
な不調が起きる。

脳ストレスを取り除くことにより、正しく信号が出され、本来の自然治癒力を取り戻すことが出来るというもの。

その後、ベッドで10分程の治療（気孔のような感じ）。

次の30分の講義は、自律神経の乱れについてでした。

これも、脳ストレスが原因で、自律神経に命令を出す部分のストレスを

無くすことにより、アトピーや花粉症等の各種アレルギーもなくなるというものでした。

その後、10分程の治療（気孔のような感じ）。

あんなに辛かった右首の痛み（盛り上がっていました）
と右腰の痛みが無くなっていました。

殆ど触れられてもいないのに。

お部屋も風水に則ってしつらえてあるということで、
お掃除も行き届いており、

とても気持ち良かったです。

「脳のストレスをとって、身体の歪みも直しましたの
で、少しずつ改善されていきます。

その他の部分も色々変化が起きますので、
楽しみにしていて下さいね。」

とのこと＼^0^／

帰宅途中、私は”そういうことだったのか”と
笑ってしまいました！

だってまさに、でしょう~~~~！？

次回は1週間後！！！！

何だか自分の身体と対話している感じがして
楽しいです*^0^*

NHそのまんま！！

少しずつ色々質問もしてみても、詰めていきますわ〜ん
^▽^

夜分長々と失礼致しましたmーーm

おやすみなさい*^。^*

☆優しく美しい太陽をめざして☆

優 美♪

Ai 先生よりレス

説明の内容が、科学的でよいですね！！^^vv

原因が明確ですが、そこから先が
アセンションだと思います。^^vv

治療だけでは対症療法になりますので、脳ストレス？

の原因究明ですね。*^^*

ハイアー&高次からのメッセージでは、
ヒントは「85%の世界」にあると来ていますが。

* ^ ^ *

(15%にフォーカスしていると
脳ストレスとなる、と！)

∞LOVE本部A i

優美さんレス

ハイ^^

脳ストレスは、現在の日々の生活でも普通に蓄積され
ていくものだとのことでした。

視覚や聴覚（酷いものもありますよね）、
人ごみ（雑多なエネルギーということでしょうか）。

総体的に、今後の人類の身体に対する考え方だなあと
感じました。

アセンション、地球維神、美しい地球、
NHに通ずると思います。

悪くなった身体の部位を薬で治す→身体の何処もが
良好な状態を保つように
自然治癒力が活発に働く為の
定期メンテナンスをする。

本来の仕組みなのではないでしょうか！？

これからの通院で、もっと色々考え、
質問（いつでも何でもどんなことでも
わかるまで聞いてほしい、相談してほしいという
スタンスです^^）

私なりに詰めてまとめていきたいと考えています
^^

☆優しく美しい太陽をめざして☆
優 美♪

A i 先生レス

はい、それらの研究は、
一般の人たちが少しでもアセンションへ向かうため
のよいツールとなっていきそうですね！！*^^*

すべてはやはりアセンション、意識の科学に帰結し、
「病は気から」であると思います。

そのためには宇宙連合学が最もプラスになると
思います。

すなわち、意識を向けたものをつながる、
ということですね。* ^ ^ *

∞ LOVE A i